

## LA RED RDR

## HUMOR DE NARICES

Gomaespuma



A estas alturas, ya nadie duda de que estos dos sujetos, forjados en el mundo de la radio, forman una de las mejores parejas humorísticas del país. En su página web, llamada también *La webería de gomaespuma*, ofrecen descargas de archivos de audio con los mejores fragmentos de sus programas en M80, hasta cosas tan insólitas como regalos virtuales del Todo a 100. El diseño también es magnífico, aunque tanta tecnología flash y tanta mandanga hace que cague un poco lenta.

<http://www.let.es/ed/gomaespuma>

Idioma: castellano

## LA GUÍA DE LA POLÉMICA

InfoSpain



No podía dejar de comentarse esta página. Y más con el revuelo que ha armado en algunos medios de comunicación. Bajo este anodino nombre se esconde la página de una empresa sueca que mantiene en la red una completa guía de teléfonos. Tan completa, que puede averiguarse la identidad y domicilio de un abonado tan sólo por su número de teléfono. Móviles excluidos. La protección de datos en Internet es tan irrisoria que únicamente ha sorprendido a los que no frecuentan mucho la red.

<http://eu-info.kapitol.com/Spain/>

Idioma: inglés

## EN LA UNI

Galilei

Ya se sabe que la universidad, en lo que a los estudios se refiere, no es precisamente plato de gusto. Pero esta página puede ser muy útil para los que están pasando por esa etapa o van a hacerlo en breve. Galilei es, probablemente, el mejor buscador mundial de universidades, colegios técnicos y centros de formación. Se trata de un sobrio y sencillo sitio en el que obtener información de cualquier cosa relacionada con la institución académica. Nunca se sabe.

<http://www.galilei.com>

Idioma: varios

## EXTREME BIKER



# Cabras de dos

**S**uele pasar que los simuladores deportivos se centren en los deportes de más calado entre la gente. Normalmente, el consabido fútbol. Sin embargo, muy de vez en cuando, las compañías deleitan al jugador con títulos —en principio, para minorías— que acaban teniendo más éxito que los de deportes masivos.

Este es el caso de *Edgar Torrontera's Extreme Biker*.

No es la primera vez que sale al mercado un simulador de motocross; hace unos meses ya que circula por ahí el estupendo *Moto Racer 2*. El problema es que, para contentar al gran público, se llega a una versión descafeinada del deporte, que poco tiene que ver con la realidad. En esta ocasión, los responsables de Microtime Developments y Sierra se han jugado el todo por el todo y han pergeñado un simulador de motocross que, ante todo, es fiel a esta disciplina.

Técnicamente, el juego es tan bueno como cualquier otro del género. La potencia de las, cada vez más extendidas, tarjetas aceleradoras se aprovecha para dotarlo de una perspectiva 3D quasi-real.

## FICHA TÉCNICA

Compañía	Sierra
Tipo	Simulador deportivo
Formato	PC-CD Rom
Requisitos mínimos	Pentium 233, 32 Mb Ram, Win 95/98
Tarjetas compatibles	DirectX6. Aceleradora compatible Direct3D, 70 Mb Disco duro

**Extreme Biker** presenta la manera más auténtica de practicar motocross sin salir de casa

TEXTO E ILUSTRACIÓN: CARLOS ZAHUMENSZKY

cias con la moto en un tiempo limitado. Para adecuarse a este tipo de competiciones, los controles de la máquina se complican sensiblemente según el nivel de dificultad. Igualmente, las condiciones de movimiento e inercia en el aire o sobre el terreno varían, según el nivel, de extremos más o menos realistas. Puede elegirse libremente la cilindrada y características técnicas de cada montura antes de empezar, e incluso ir mejorando estos valores con el transcurso del juego.

El énfasis en reproducir condiciones reales de conducción se completa con la compatibilidad del juego para sistemas *Force feedback*, para sentir como Dios manda cada bache de la carretera. *Extreme Biker* permite también el juego en red local e Internet. Los señores de Sierra nos muestran así que, además de hacer estupendas aventuras, no se quedan atrás a la hora de cabalgar sobre dos ruedas, aunque sea figuradamente.